

*Résolu:* De ne pas souscrire à ce rapport et de prier le Département en Loi de comparaître devant la Commission des Chemins de fer qui siègera à Ottawa, mardi, le 12 du courant, pour entendre la demande maintenant pendante devant ladite Commission, à l'effet de forcer le Grand-Tronc à installer et maintenir des barrières à la traverse de la rue Rose-de-Lima, et avec instruction de résister à toute demande que pourrait faire ladite Compagnie du Grand Tronc pour obliger la Ville à payer une partie du coût de l'installation, de l'entretien ou de l'exploitation des dites barrières, et de défendre les droits et intérêts de la Ville dans cette cause.

11.—Soumise une lettre du président de la Commission de la Voirie, M. l'échevin Larivière, transmettant une lettre de M. A. Chevalier, gérant et directeur de La Société d'Administration Générale, qui demande que les comptes pour l'enlèvement de la neige des trottoirs soient envoyés au mois de février au lieu du mois de novembre.

*Résolu:* D'informer M. Chevalier qu'il est impossible de faire droit à sa requête, mais, vu que le coût de l'enlèvement de la neige est fixé à tant du pied de front, il est très facile de se rendre compte du montant qui devra être payé par chaque locataire.

12.—Soumises des lettres des Commissaires du Port de Montréal, en date du 19, du 21 et du 31 décembre *re* compte pour l'enlèvement des matières d'égout du bassin Elgin.

*Résolu:* De renvoyer lesdites lettres à la sous-commission chargée de régler toutes les difficultés pendantes avec les Commissaires du port.

13.—Soumise une lettre de l'Institut des Matelots de Montréal demandant une subvention.

Déposée sur le bureau.

14.—Soumise la feuille de présence des employés pour le mois de décembre du Département en Loi, du service des Licences, du bureau du greffier, du Revenu et des Arrérages.

Déposée aux archives.

15.—Soumise et lue une lettre de M. Paul Brisset demandant la permission de consulter le livre du bureau des Estimateurs.

Renvoyée au président.

16.—Soumis, par le trésorier de la Ville, l'état, demandé par la Commission, à la dernière assemblée, montrant tous les détails des emprunts non remboursés.

*Résolu:* De prier le secrétaire de transmettre une copie dudit état à tous les membres de la Commission.

17.—Soumis l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 8 janvier 1909:

Encaisse aux banques, 29 décembre 1909. . . . .	\$273,632
Recettes. . . . .	96,415
	<hr/>
	\$370,047
Déboursés. . . . .	205,963
	<hr/>
Encaisse aux banques. . . . .	\$164,084

18.—Le trésorier de la Ville soumet une lettre qu'il a reçue de la "M. S. R." contenant un chèque de \$10,000 en acompte des \$20,000 dûs par la Compagnie à l'expiration de l'exercice 1908. Il est dit, dans cette lettre, que ce montant ou tout autre montant qui pourra être avancé de temps en temps ne devra pas être interprété comme constituant une admission par ladite Compagnie que les travaux exécutés pour l'enlèvement de la neige rencontrent son approbation.

Déposée sur le bureau.

19.—Le trésorier de la Ville rapporte qu'il est devenu nécessaire d'effacer des livres certains arrérages qui ne peuvent être perçus, par suite des décisions des tribunaux et d'autres causes; et il demande la nomination d'une sous-commission chargée d'examiner ces arrérages et de faire rapport sur ceux avant qu'il demande à la Commission l'autorisation de les effacer.

MM. les échevins Fraser et J.-B.-A. Martin sont constitués en sous-commission pour examiner cette question et faire rapport.

20.—Soumise et lue une lettre de la "Murphy Iron Works" offrant de vendre des fournaies Murphy à la station des pompes de bas niveau.

Renvoyée à la Commission de l'Aqueduc.

21.—Soumise une opinion du Département en Loi *re* in-

*Resolved:* Not to concur in said report, and to instruct the Law Department to appear before the Board of Railway Commissioners which will meet in Ottawa on Tuesday, the 12th instant, to hear the application now pending before said Board for an order to compel the Grand Trunk Railway Company to install and maintain gates at the crossing at Rose-de-Lima street, and to resist any demand which may be made by said G. T. R.y Co., to compel the City to pay a portion of the cost of the installation or maintenance and operation of said gates, and to defend the rights and interests of the City in this matter.

11.—Submitted a letter from the chairman of the Road Committee, Ald. Larivière, transmitting a letter from Mr. A. Chevalier, managing-director of "La Société d'Administration Générale," asking that the accounts for removal of snow on sidewalks be sent in the month of February instead of the month of November.

*Resolved:* To inform Mr. Chevalier that it is impossible to comply with his request, but as the cost of removing snow from sidewalks is a fixed charge of so much a foot frontage, it is very easy by measuring the sidewalks, to ascertain the amount which should be paid by each tenant.

12.—Submitted letters from the Harbour Commissioners of Montreal, dated Dec. 19th, 21st and 31st *re* account for the removal of sewage matters from Elgin basin.

*Resolved:* To refer the same to the sub-committee *re* settlement of all pending difficulties with the Harbour Commissioners.

13.—Submitted a letter from the Montreal Sailors Institute for a grant.

Laid on the table.

14.—Submitted record of attendance of employees for the month of December, from the Law Department, License department, City Clerk department and Revenue and Arrears department.

Filed of record.

15.—Submitted and read a letter from Mr. Paul Brisset, for permission to consult the book in the Assessors dept. Referred to the chairman.

16.—Submitted by the City treasurer the statement asked by the Committee at the last meeting showing all particulars of outstanding loans.

*Resolved:* To instruct the secretary to transmit a copy of said statement to all the members of the Committee.

17.—Submitted the following cash statement for week ending January 8th, 1909.

Cash in banks, Dec. 29th, 1909 . . . . .	\$273,632
Receipts. . . . .	96,415
	<hr/>
	\$370,047
Disbursements. . . . .	205,963
	<hr/>
Cash in banks. . . . .	\$164,084

18.—The City treasurer submitted a letter which he had received from the M. S. R. enclosing a cheque for \$10,000 on a/c of \$20,000 due by the Company up to the close of 1908, in which letter they say that this amount or any amount which may be advanced from time to time, must not be construed as an acknowledgment by said Company that the work of snow removal meets with their approval.

Laid on the table.

19.—The City treasurer reported that it had become necessary to write off certain arrears which had become uncollectable through decisions of Courts and other causes and asked for the appointment of a sub-committee to examine and report on these before asking the authorization of the Committee to do so.

Aldermen Fraser and J. B. A. Martin were appointed a sub-committee to look into this matter and report.

20.—Submitted and read a letter from the Murphy Iron Works offering to sell Murphy Furnaces for the Low Level Pumping station.

Referred to the Water Committee.

21.—Submitted an opinion from the Law department *re*